
Протокол №3 
общешкольной   конференции 

от 18 сентября 2003 г. 
 

Присутствуют:  
1. Делегаты от родителей -153   
2. Делегаты от работников школы -  37 учителей, 5 технических работников. 
3. Члены Совета старшеклассников. 
 
Повестка дня: 

1. Отчет о работе школы в 2002-2003 учебном году. 
                                    Директор школы Тушканов Ю.А. 
2. Отчет о работе совета школы в2002-2003 учебном году. 
                                   Председатель Совета школы Бардзимашвили Л.И. 
3. Выборы нового состава совета школы. 
4. Отчет Благотворительного фонда «Константа Плюс». 
                                   Председатель фонда – Алексеева И.Н. 
5. Разное. 
 

По первому вопросу слушали директора школы Тушканова Ю.А. 
   Он выступил с информацией о работе школы в прошедшем учебном году. 
В школе обучается 887 учеников (при проектной мощности 650) 
По итогам года 3 человека оставлены на  второй год обучения, 13 занимались 
дополнительно летом, затем переведены в следующий класс. 
Вырос % успеваемости – 99,5% против 98,3% в предыдущем учебном году. 
Количество хорошистов и отличников 41,3% против 35% 
Из 59 выпускников 11-х классов Иванчук Р. выпущен со справкой.  
4 выпускника получили медали за особые успехи в учебе. 
Тураева А. – золото, 
Лазарев А., Емельянов С., Устинова А. – серебро. 
По результатам ЕГЭ школа на первом месте по математике. 
49 выпускников поступили в ВУЗы: 
 32 – в ТГУ,  
14 – другие ВУЗы,  
3 – в другие города, 
 8 – колледж, 1 – ВПУ, 1 – работает. 
9-й класс закончили 87 человек, из них: 
55 – продолжили обучение в 10 классах нашей школы,  
17 – поступили в колледжи,  
14 – в ПТУ. 
Много призовых мест в олимпиадах и конкурсах завоевали ученики школы. 
21 призер – в предметных олимпиадах и конкурсах, победители КВН, ВИА (и 
Дерябин Иван), команда «Дебаты», «Безопасное колесо», «Шаг в будущее». 
Сложные материально-технические проблемы решали с помощью 
попечительского совета, Совета школы и фонда «Константа Плюс». 



Есть проблемы с педагогическими кадрами. Остро нуждаемся учителях 
информатики, математики, труда (для мальчиков). Все учителя школы 
работают с большой перегрузкой. 
Школа взята под охрану фирмой «Гарант». Условия таковы, что следует 
поднять родительскую плату до 20 рублей. 
 
Решение: 

1. Информацию принять к сведению. 
2. Признать работу школы в прошедшем учебном году 

удовлетворительной. 
3. Отметить серьезные улучшения в организации учебно – 

воспитательного процесса. 
4. Родительскую плату за охрану утвердить в размере 20 рублей. 
5. Оставить льготы на оплату охраны  2-го и 3-го  ребенка. 

Принято единогласно. 
 
По второму вопросу выступила Бардзимашвили Л.И. – председатель 
совета школы. 
   Совет школы регулярно проводил заседания в соответствии с положением 
один раз в два месяца. Одним из важнейших вопросов этих заседаний было 
утверждение расходов благотворительного фонда, соответственно заявкам 
администрации школы. К сожалению, Совет школы не все свои права и 
полномочия претворил в жизнь. Пожелание будущему Совету – быть более 
активными. 
 
Решение: 

1. Информацию принять к сведению. 
2. 2.Утвердить отчет председателя Совета школы. 

Принято единогласно. 
 
По третьему вопросу выступила Фомичева С.Ф. – зам. директора по ВР. 
 
От педагогического коллектива в Совет школы выдвинуты: 

1. Иванова Л.В. 
2. Дмитриева Е.Н. 
3. Кудашева М.Ф. 
4. Смышляева Т.М. 
5. Острикова А.Ф. 

Совет старшеклассников выдвигает в Совет школы: 
1. Андриянова Д. 
2. Жучкову В. 
3. Котоманову Т. 
4. Потапову А. 

От родителей поступили кандидатуры: 
1. Агабекян А. 



2. Боргардт Е.А. 
3. Парфенова А.В. 
4. Бардзимашвили Л.И. 

После обсуждения кандидатов  в новый состав Совета школы принято 
 
Решение:  

1. Избрать Совет школы в предложенном составе. 
2. Открытым голосованием председателем избрана вновь Бардзилашвили 

Лариса Ивановна. 
Принято единогласно. 
 
По четвертому вопросу слушали председателя фонда Алексееву И.Н. 
Делегатам был представлен подробный отчет о поступлении и расходовании 
благотворительных родительских взносов. 
Поступило 301 949 рублей благотворительных взносов за 9 месяцев. Все 
средства вложены в организацию образовательного процесса. 
Педагогический коллектив очень благодарен родителям за помощь. Школе 
скоро 50 лет, за это время ни разу не проводилось капитального ремонта, 
устарела материально – техническая база отсутствует, оборудования учебных 
кабинетов практически нет. 
Расходы: Бизнес-игра, Праздник «За честь школы», финансирование 
выступления команды КВН «Сочные перцы», ремонт 2 этажа школы, 
зарплата кассира (1000 рублей в месяц). 
 
Решение: 

1. Отчет о расходовании средств утвердить. 
2. Работу фонда признать удовлетворительной. 
3. Продолжить работу фонда. 

Принято единогласно. 
 
По пятому вопросу: «Разное» был поднят вопрос о внешнем виде 
учащихся. 

Выступила Перельгина М.В. – от родителей 11Б класса. 
Поднят вопрос о правомерности требований администрации школы к 

внешнему виду учащихся и просьбой вернуться домой для переодевания. 
Отвечает Кудашева М.Ф. 
В прошлом учебном году была проведены большая подготовительная 

работа на родительских собраниях, на классных часах, оформлен смысл 
работы  - ввели в школе деловой стиль одежды. Это было утверждено 
решением педагогического совета 1.09.03 г.; обсуждался на совете школы 
весной. 

Цель: привить детям вкус и чувство меры в одежде. Навести порядок во 
внешнем виде (не посещать уроки в спортивных костюмах, топиках, 
обтянутых брюках и т.п.) 

Возникла дискуссия. 



Новычихина Т.В. – 11Б класс: надо разрешить джинсы. 
Ефремова И.В. – учитель биологии:  разрешив одно, надо идти дальше: 
например, отвести места для курения и т.п. 
Мусина Н.Э. – учитель русского языка и литературы: в колледжах и 
ВУЗах, престижных ПТУ уже давно введена деловая одежда. 
Голос родителей из зала: 
- Джинсы не гигиенично! 
- Я за форму, но переодеваться не отсылать! 
 
В ходе продолжительной дискуссии выработано 
Решение: 
1.Утвердить деловой стиль одежды. 
2. Рассмотреть данный вопрос на первом заседании Совета школы. 
3. Провести разъяснительную беседу с учениками школы и родителями. 
4. Напомнить всем, что решения Конференции обязательны к выполнению 
всеми участниками образовательного процесса. 
 
Принято единогласно. 
 
Директор школы Тушканов Ю.А. закрыл работу конференции, 
поблагодарив всех за сотрудничество. 
 
 
 
 
Председатель:                                                       Ю.А.Тушканов. 
 
 
 
Секретарь:                                                             И.Г.Дерябина. 


